

Forums pour les consommateurs

Problème d'addiction à la cocaïne

Par C29 Posté le 27/01/2024 à 18h50

Besoin de parler de mes problème d'addiction avec des personnes aillent les mêmes problème d'addiction

5 réponses

Popilou - 29/01/2024 à 15h29

Explique nous

Charpentieranonyme - 29/01/2024 à 23h48

Je t'écoute aussi, je suis dans le même cas que toi et sa pourrais m'aider d'en parler.

Rasek0013 - 27/01/2026 à 21h30

Salut, en réalité contrairement à l'héroïne, il n'y a pas d'addiction physique avec la cocaine, ce n'est que du psychologique et c'est à toi seul de résister à la tentation pour ne pas en prendre car la descente te mets dans des états psychotiques où psychologique compliqué. L'hero est pour moi la meilleure dope mais je ne la conseil à personne (ne jamais tester) car tu es rapidement accroc contrairement à la CC. Le pseudo avantage avec l'héroïne c'est qu'il y a de la substitution pour arrêter, par exemple le subutex mais c'est très dure de s'en débarrasser tellement il rend aussi accro voir plus que l'héroïne. J'ai mis 32 ans pour sortir du subutex, en descendant les doses petit à petit.

Pour la CC, il n'y a rien pour compenser mais comme il n'y a pas de manque hormis de la fatigue et le moral en berne, c'est juste ta volonté. Voilà

Profil supprimé - 31/01/2026 à 14h41

Moi j ai repris aprrs 1an et demi d arrer, suite a une depression nerveuse....j essaie de me limiter a 2fois par mous....mais j enchain 3 nuits.....je le fais seule,et malheureusement sur le moment,je suis heureuse!
Comment faire....arreter qq chose qui nous sauve qque part de souffrances etc

Profil supprimé - 31/01/2026 à 14h44

Je suis la pour en parler sans honte car personne ne se doute dans mon entourage